

Incondicional Amor Al Señor

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 10 August 2025

Preacher: Charls Gomez

- [0 : 00] Amén. Realmente, cantar ese himno me emociona.
! Era mi himno favorito en este culto de adoración.
Hay una pregunta muy conocida y es, ¿a qué venimos al servicio de adoración? ¿A dar o a recibir?
Repito de nuevo, ¿a qué venimos el primer día de la semana al culto de adoración? ¿A dar o a recibir? Y si hay que escoger una sola respuesta, debería ser a dar.
Porque es un culto de adoración. No es un culto de entretenimiento, ni es un culto para camaradería, aunque está implícito.
- [1 : 21] Venimos aquí a adorar a Dios, a darle gracias, a honrarlo, a exaltarlo, a gozarnos en él.
Y la predicación de la palabra es parte de la adoración porque nos ayuda a pensar en ese Dios, nos lleva a la cruz, nos lleva a los estatutos y decretos que Dios nos ha dejado para que seamos más semejantes a él.
Pero la labor principal de estar reunidos aquí es para adorar, en otras palabras, darle a Dios de nosotros. Y me alegro de que muchos de ustedes estuvieron aquí la vez pasada y fueron expuestos al kilométrico discurso del apóstol Pablo.
¿Se acuerdan? En el aposento donde Utico cayó de la ventana. Porque si me paso unos minutos para, unos minutitos hoy en la exposición, voy a tener una justificación.
Vamos a orar antes de pasar al pasaje que nos corresponde hoy. Está en Hechos de los Apóstoles, el pasaje que leyó nuestro hermano Yanko, capítulo 20. Vamos a estar leyendo, vamos a estar enseñando acerca de ese texto desde los versículos 13 al 35, pero vamos a orar primero.
- [2 : 43] Oremos. Padre eterno, nos encomendamos de nuevo a ti para que tu gracia sea en medio nuestro, sea con nosotros. Que una unción especial de tu espíritu sea conmigo y con cada uno de los que están aquí presentes.
Ya sea para amonestación, para corrección, para que nosotros podamos ver tu grandeza, tu gloria, tu majestad y que podamos ver nuestra condición delante de ti porque todos necesitamos a Jesucristo.
Que seas glorificado grandemente y lo pedimos en su nombre. Amén. Vamos a estar viendo dos puntos.
Primero es en ruta a Jerusalén, bien breve. Y el segundo punto, el pastor a los pastores. Y yo le titulé al mensaje Incondicional Amor al Señor.
hace unos meses atrás, nuestra compañía que trabaja en landscaping, paisajismo, fue asignada a un trabajo aquí cerca del centro de la ciudad en Hazelton.
- [4 : 02] El trabajo es una zona muy congestionada, con pocos parqueos, con poca área de parqueos, pero dio la casualidad de que ese día nosotros encontramos el parqueo justo al frente de la propiedad, al lado donde íbamos a trabajar.

y teníamos camiones grandes, incluso uno con un trailer grandote, con una máquina encima, o sea que necesitábamos varios espacios. Y dio la casualidad de que encontramos ahí al frente de la propiedad y eso nos iba a salvar mucho trabajo con materiales y nos quedaba todo fácil.

Pero la dicha no duró por mucho tiempo. Porque resulta que antes de nosotros darnos cuenta venía un camión con una limpiadora de esa de polvo en la calle y un hombre con un tiquecito anaranjado que nos lo estaba poniendo a uno de los camiones detrás.

Cuando venimos a darnos cuenta resulta que había un letrero que decía que los miércoles de tal hora a tal hora no se podían parquear ahí. Pero nosotros en nuestra ignorancia no vimos ni letrero ni siquiera sabíamos que tal cosa existía.

El asunto es que después del incidente sale la vecina del frente y dice ¡Ay, escúseme! Yo pensé que ustedes sabían que esto era una situación de esa índole.

[5 : 37] y nos dio tiempo el camión con el carrito que venía detrás poniendo los tiques las multas se dilató un poquito en lo que daba la vuelta porque nosotros teníamos el trailer del otro lado y por ahí venían ellos de regreso a seguir dando tantas multas y ese hombre estaba muy enojado cuando yo intenté hablar con él no hubo vuelta floja pero se dilató un poquito y pudimos salir corriendo amarrar el trailer y quitarlo de la calle antes de que volvieran a seguir poniéndonos los tiques.

Realmente era una multa porque habíamos violado un letrero y una instrucción que la ciudad había dado fue penoso porque fue una fue por ignorancia si hubiéramos sabido no nos hubiéramos parqueado ahí y eso causa indignación tampoco el dueño de la casa porque era el miércoles que vive muchos años ahí tampoco nos advirtió que por favor no parquearan ahí en ese día o a tal hora o sea dos personas pudieron habernos advertido para evitar el contratiempo y a nadie le gusta que le pongan una multa o un tique sobre todo cuando uno no se lo esté esperando vamos al final vamos a revisar la historia un poquito al final pero realmente eso causa indignación uno se indigna porque nadie quiere que lo multen pero también uno se indigna óyeme por qué no nos informaron por qué no nos avisaron hoy estaremos viendo en esta porción de hecho de los apóstoles después del alboroto que vimos la vez pasada después de la predicación larga del apóstol Pablo en Éfeso que Pablo quería dirigirse a Jerusalén y andaba con mucha prisa porque quería llegar antes de la fiesta de Pentecostés pero si ustedes ven el mapa porque yo soy gráfico cuando me dicen que se fue de esta ciudad a la otra a la otra a la otra y yo no sé para dónde van porque yo ni siquiera sé dónde están las ciudades yo tengo que ver el mapa y tuve que buscar un mapa para saber que venían bajando de ciudad a ciudad era una costa y se podía ir en barco o se podía ir por tierra vamos a ver en la primera porción aquí donde yo le voy a titular un pequeño titulito si ustedes quisieran tomar notas hoy porque hay mucha información que se va a dar hoy vamos a estar viendo un discurso que Pablo le dio a los obispos en Mileto y hay mucha información yo lo voy a tratar de condensar en un mensaje y le deje el final para el pastor que va a predicar el próximo domingo porque era un sándwich demasiado grande y ya no había donde meter más carne así que pero si quieren tomar nota para que les sea de provecho lo pueden hacer dice en el versículo 13 nosotros adelantándonos a embarcarnos navegamos a son para recoger a Pablo ya que lo había determinado queriendo él ir por tierra habían salido de Troas no narra el autor del libro de los hechos que fue

Lucas y iban camino a Jerusalén como les mencioné pero Pablo dice que quería irse solo por tierra los demás cogieron su barco o su bote y se fueron por la costa y Pablo les dice que él quería irse por tierra y antes de continuar quiero dar crédito al comentarista Matthew Henry yo pienso que es el mejor comentario de toda la Biblia Matthew Henry porque muchas de las cosas que vamos a estar escuchando hoy yo las tomé de él yo no podía ser lo mejor mejor que él y como dice alguien que nosotros no estamos aquí los pastores para inventar cosas ni para entretener sino para ser fieles primero a Matthew Henry porque hay muchas aplicaciones y bendiciones que vamos a estar aprendiendo por medio de Matthew Henry también a Lucas porque Lucas fue quien escribió en este pasaje de Hechos de los Apóstoles el discurso de Pablo a los ancianos y al Espíritu Santo que fue quien lo inspiró o sea que yo no tengo ningún crédito todo el crédito lo tienen todos ellos simplemente yo soy un medio para usado por el Señor si es su voluntad para que podamos ser beneficiados tanto los que no son creyentes como los que son cristianos incluyéndome a mí ¿por qué quería Pablo quizás

Matthew Henry nos da algunos argumentos ¿por qué Pablo prefirió en vez de coger el bote irse por tierra? ellos se fueron adelante lo iban a esperar a él él tenía urgencia no quería quedarse en Asia entonces los demás se fueron por la costa habitando por la costa de Asia y él decidió irse por tierra Matthew Henry nos dice algunas cosas que yo quiero compartir probablemente él quería irse por tierra para en el camino visitar a algunos amigos o a algunos cristianos de los que ya estaban en el área para hacerles bien ya sea predicando el evangelio o a otros que no eran cristianos predicarles para conversión o para edificar a los santos el bote iba a ser más rápido pero él decide irse por tierra y aquí vemos algunas de las posibilidades ¿por qué quería Pablo irse por tierra?

otra razón pudiera ser porque él quizás quería tener tiempo a solas y tener mayor libertad para hablar con Dios o hablarle a su propio corazón porque él podía descansar reposar cuando dormía era un viaje que quizás tomaba días él decide coger la ruta más difícil pero ya vemos que probablemente era más sabia y la última que menciona Matthew Henry es para él irse acostumbrando a las dificultades y a no ser indulgente en su comodidad así mediante ejemplos voluntarios de mortificación abnegación para mantener su cuerpo bajo control y prepararlos para los posibles sufrimientos que iba a enfrentar cuando fuera llamado a ellos para que fuesen más llevaderos dice nosotros debemos acostumbrarnos a negarnos a nosotros mismos y hay un pasaje en la escritura que nos dice en 2 Timoteo 2 tú pues sufres penalidades como buen soldado de Jesucristo entonces vemos cuántas razones como ustedes ven yo no podía hacer lo mejor que Matthew Henry pero la última para él negando a sí mismo y tomar la ruta quizá irse a pie mal pasar trasnocharse quien sabe para donde dormía en el intemperio quien sabe donde para ir mortificando y negando su cuerpo para acostumbrarlo para cuando tuviese que enfrentar las aflicciones por Cristo él está más preparado wow ese mensaje no se predica en América el sueño americano no se parece a nada de esto ni mucha de nuestra mentalidad después ahí adelante entonces cuando se reunió con nosotros en Azón tomándole a bordo vinimos a Mitilene entonces se reunieron con Pablo más abajo en Azón ya llegó caminando ellos llegaron en barco y de ahí lo montaron en el barco y se fueron a Mitilene y aquí hay una noticia interesante si ustedes tienen su Biblia ahí que dice en el versículo 14 cuando se reunió con nosotros en Azón tomándoles a bordo vinimos a Mitilene el grupo de los hermanos que se habían ido adelante recogieron a Pablo en Azón pero aquí dice nosotros y quién y por qué dicen nosotros dice cuando se reunió con nosotros porque el que escribió este libro era Lucas y probablemente

[15 : 06] Lucas estaba ahí en el viaje por eso que dice cuando se reunió con nosotros wow increíble son detallitos que se le escapan a uno navegando allí al día siguiente llegamos a Kio y al otro día tomamos puerto en Samos habiendo hecho escala en Trojilio al día siguiente llegamos a Mileto porque Pablo se había propuesto pasar de largo a Éfeso para no detenerse en Asia pues se apresuraba para estar el día de Pentecostés si le fuera posible en Jerusalén él se fue un poquito más abajo pasó a Asia y ahora está en Mileto Efesio estaba más atrás probablemente en Asia porque la geografía pero según el mapa creo que sí pero ya él está más cerca de Jerusalén y se establece en Mileto muchos lugares y sitios si ustedes quieren familiarizarse como yo lo hice busquen un mapa de la época y van a ver esa ciudad donde estaban localizadas en aquel entonces la cosa es que ya estamos en Mileto ahí en Mileto ahí en Mileto

Dios perdón Pablo manda a Éfeso para que manden a los ancianos manda a buscar a los pastores de Éfeso que quedaba a unos 80 kilómetros para que se reunieran con él porque tenía palabra para ellos pero también Mateo Henry nos dice y por qué quería y cuál era esa prisa de Pablo llegar a Jerusalén en el día de Pentecostés recuerdan ustedes un evento que sucedió grande en el día de Pentecostés recuerdan hace unos mensajes atrás unos meses atrás vimos en el libro de Hechos que algo especial sucedió un día de Pentecostés cuando el Espíritu Santo por primera vez descendió a la tierra y hablaron lenguas hubo llamas de fuego y bueno una salvación grande él probablemente quería estar allí porque iban a haber muchas personas que se iban a reunir en Jerusalén también para ministrar y predicar pero también porque ya en medio de los cristianos se estaba celebrando el acontecimiento de la venida del Espíritu Santo en ese en ese día en particular ya estamos en Éfeso ya estamos en Mileto y él convoca a los ancianos que vinieron de Éfeso enviando pues desde Mileto a Éfeso hizo llamar a los ancianos de la iglesia para que se reunieran con él como les dije y ahora él va a estar testificando con humildad lágrimas y pruebas y les va a dar un gran discurso a los ancianos y de eso vamos a estar tratando el resto del mensaje ¿qué cosas le comunicó

Pablo a estos hermanos? y yo titule este segundo punto el pastor a los pastores o el anciano a los ancianos el prevístero a los prevísteros porque de hecho la palabra que se usa es prevístero que es sinónimo de pastor o de anciano si yo le digo prevístero a ustedes muchos de ustedes van a decir ¿cómo prevístero?

¿será esto una religión de otro prevísteriano? no prevístero es un sinónimo de pastor o anciano como ustedes quieran llamarle pero es un supervisor o un anciano un pastor dice cuando vinieron a él el versículo 18 cuando vinieron a él a Pablo él les dijo vosotros sabéis cómo me he comportado ante vosotros todo el tiempo desde el primer día que entré en Asia y déjenme hacer una noticia antes de continuar ¿cuántos de ustedes a cuántos de ustedes los invitan a las reuniones que tienen los pastores en privado?

¿a cuántos de ustedes? probablemente no a muchos aquí Dios no está permitiendo entrar a una reunión de pastores Pablo le está enseñando a los pastores los manda a buscar a 80 kilómetros de distancia porque quiere traspasar su corazón a ellas entonces Dios no está permitiendo entrarnos ahí a mirar qué está pasando ahí adentro qué interesante muy interesante cuando vinieron a él les dijo Pablo le está diciendo empieza a abrir su corazón vosotros sabéis cómo me he comportado entre vosotros todo el tiempo desde el primer día que vine a Asia sirviendo al Señor con toda humildad y con muchas lágrimas y pruebas que me han venido por las acechanzas de los judíos y cómo nada que fuese útil!

[20 : 14] es rehuido de anunciaros y enseñaros públicamente y por las casas testificando tanto a judíos como a gentiles acerca del arrepentimiento para con Dios y la fe en nuestro Señor Jesucristo ahí tenemos una buena porción del relleno de este de este manjar él abre su corazón y les dice yo he servido al Señor con lágrimas con sufrimiento con pruebas a un de los mismos judíos que han buscado la forma de hacerme la vida difícil e imposible pero él dice pero nada para que fuese útil he rehuido de anunciaros yo sé que este es un mensaje de beneficio para todos los que estamos aquí pero este es un mensaje muy especial para los que son pastores o líderes porque nos compete directamente a nosotros el apóstol Pablo dice yo

Pablo no he rehusado enseñarles todo el consejo de Dios no es que yo le enseñe lo que era bonito y conveniente Dios es amor pero que también fue un consumidor él no retuvo nada con tal de tener una iglesia llena de gente todo es amor y todo es color de rosa no él era honesto todo todo lo que era necesario yo no le he rehusado enseñarles a ustedes nada es una bendición que esta iglesia predica como lo hace consecutivamente vamos predicando expositivamente positivamente perdón porque quizás hay un pasaje que yo no quisiera predicarlo pero ese es el que me toca aunque sea de genealogía entonces siempre hay cosas en la palabra que son útiles para nosotros aprender entonces dice Pablo yo no he rehusado enseñarles a ustedes nada de todo el consejo de Dios he sufrido he sido fiel enseñándoles públicamente y en las casas públicamente como lo vimos la vez pasada en una reunión como iglesia como en privado en las casas de los hermanos enseñando todo el consejo de Dios y testificando tanto a judíos como a gentiles en otra palabra judíos que era el pueblo escogido de Dios y a los que eran rechazados a todos los seres humanos en la tierra vamos a poner a todos los enseñados acerca del arrepentimiento para con Dios y de la fe en nuestro Señor

Jesucristo en otras palabras todos tenemos que arrepentirnos todos hemos fallado hemos pecado hemos deshonrado a Dios y todos tenemos que arrepentirnos y si usted piensa que no tiene nada que arrepentirse rueguele a Dios que le abra los ojos porque por esa ceguera y ese orgullo usted va a tener que dar cuenta a Dios también él estuvo enseñando acerca del arrepentimiento y de la fe en nuestro Señor Jesucristo y él lo pone nuestro como que mi Señor Jesús pero también le llama Señor porque era su amo cada palabra es importante nuestro Señor Jesús ese es el Mesías y es mi amo y mi Señor a quien yo me debo por completo si yo no expando mucho más adelante vamos a recoger todas esas cosas que se nos quedaron ahí en las aplicaciones después de padecer perdón

Pablo estaba dispuesto a padecer pero a terminar con gozo y terminar bien vamos a ver cómo cómo se traduce cómo se traduce esto versículo 22 así ahora que yo compelido por el Espíritu Pablo hablando yo usé mejoré la traducción porque era un poquito incómodo la Reina Valera yo hice mi estudio y pudiéramos traducir así que yo compelido por el Espíritu mayúscula voy a Jerusalén sin saber lo que allá me ha de acontecer salvo que el Espíritu Santo por todas las ciudades me da testimonio diciendo que me esperan prisiones y tribulaciones pero de ninguna cosa hago caso ni estimo preciosa mi vida para mí mismo con tal de acabar mi carrera con gozo y el ministerio que recibí del Señor Jesús para dar testimonio del Evangelio y de la gracia de Dios wow y no estamos hablando aquí de suposiciones que a lo mejor le iba a ir mal que a lo mejor iba a sufrir que a lo mejor le iban a cortar la cabeza que a lo mejor lo iban a pedrear no es así eso no es lo que dice el texto el texto dice que el Espíritu Santo por toda la ciudad donde iba le daba testimonio diciendo que le esperaban prisiones y tribulación tribulaciones pero que como responde este Pablo dice pero de ninguna cosa hago caso ni estimo mi vida para mí mismo no importa lo que el Señor me ponga por delante yo se lo debo todo a él con tal de acabar mi carrera llorando en miseria desilusionado en bancarrota él dice que él quería terminar su carrera con gozo wow yo quizás no hubiera puesto esa palabra ahí y ustedes con todo lo que le avvicinaba él quería que Dios lo encontrara sirviéndole a él con gozo en medio de las pruebas y de las tribulaciones y que su vida no le importaba nada el que ama su vida en este mundo que dice el Señor claramente la perderá el que ama su vida en este mundo la perderá pero el que aborrece su vida por causa mía la hallará la vida cristiana en el día de hoy pudiera ser confusa porque muchas personas se llaman ser cristianas pero en la forma que viven demuestra que su vida no les pertenece a otro su vida les pertenece a ellos y conforme a lo que le convenga no lo convenga ellos sirven a Dios pero Pablo era llano recuérdense que esto le está hablando a los pastores cara a cara lo están mirando él quería acabar

con gozo su carrera y el ministerio que había recibido del Señor el ministerio que él había recibido del Señor él era un pastor porque el Señor lo llamó acuérdense que Pablo era enemigo de Cristo pero cuando el Señor lo llamó él escuchó el llamado y aceptó el llamado y ahora vemos el resultado cuando Dios transforma un alma el Señor va primero antes que todo cuando él es Señor es Señor él quería terminar con gozo el ministerio que recibió del Señor Jesús para él dar testimonio!

[28 : 50] testimonio del evangelio de la gracia de Dios para él dar testimonio del evangelio de las buenas nuevas y de la gracia de Dios él fue salvo por gracia de enemigo y perseguidor como yo mencioné un título un mensaje que dimos hace un tiempo atrás de de ser él era él era perseguido él era perseguidor y ahora es perseguido Dios cambió su corazón cuando Dios nos cambia el corazón dice de modo que si alguno está en Cristo es una nueva criatura es nuevo las cosas todas las cosas viejas pasaron y aquí todas son hechas nuevas hay una transformación que no es fruto de nosotros es por gracia el evangelio de la gracia de Dios Pablo no estaba orando señor sálvame porque tú sabes que yo te quiero servir y yo quiero sufrir por ti no él estaba él era enemigo de Cristo y andaba buscando a quien matar y a quien apresar pero cuando la gracia de Dios el regalo de Dios llegó a su vida todo cambió como cuando llegó a mi vida todo cambió yo espero que cuando el evangelio de gracia llegó a tu vida todo cambió todo todo cambió y él sigue diciendo que era limpio de su sangre y les dice a ellos que ya no le verían más los versículos 25 al 27 le dice y ahora he aquí yo sé que ninguno de vosotros entre quienes he pasado predicando el reino de Dios verá más mi rostro por tanto yo os protesto en el día de hoy le dice Pablo que estoy limpio de la sangre de todos porque no es rehuido anunciaros todo el consejo de Dios nosotros nosotros porque no es perdón no es rehuido anunciaros todo el consejo de Dios ahora Pablo no está haciendo como Pilato yo soy inocente eso no es lo que él está queriendo decir él está queriendo él está diciendo a ellos yo no he rehusado anunciaros todo el consejo de Dios por lo cual yo estoy libre de vuestra sangre si ustedes no han creído claro los pastores le está hablando en general a los que no han creído ellos van a dar cuenta a Dios no yo yo cumplí con mi llamado también es un reto para nosotros los pastores porque nosotros tenemos que anunciar el consejo de Dios todo el consejo de Dios como lo hacía Pablo no solamente en las asambleas públicas porque es un privilegio para nosotros estar aquí los domingos para mí es un gran privilegio poder estar aquí trayendo la palabra de Dios un privilegio grandemente inmerecido pero es un privilegio pero también debemos estar dispuestos a llevar esas nuevas fuera de la iglesia y dice Pablo yo soy libre de vuestra sangre si ustedes no han creído le van a tener que dar cuenta a Dios yo no en el día del juicio

Dios no me llamará a cuentas ustedes tendrán que dar cuentas a Dios él también les da advertencias y los encomienda al Señor acuérdense que todo esto es parte del proceso de la enseñanza de la prédica del discurso de Pablo a estos ancianos de los versículos 28 al 32 dice por tanto mirad por vosotros a los pastores mirad por vosotros y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto como obispos ahora dice que el Espíritu Santo lo llamó a ellos al ministerio el Espíritu Santo lo había puesto a ellos por obispos ¿para qué?

para apacentar la iglesia de Dios la cual él ganó por su propia sangre y si ustedes son curiosos y tienen su Biblia abiertas yo espero que algunos de ustedes la tengan abierta se van a dar cuenta que yo cambié algo aquí porque en la Reina Valera dice que para apacentar la iglesia del Señor pero yo tenía que buscar el original porque en el King James y en otras versiones me está diciendo Dios y en el original dice Dios entonces yo traduje como debe ser y yo me imagino que cuando y yo sé quizá por qué razón los que tradujeron la Reina Valera y otras traducciones en este pasaje escuchen esto los pastores están llamados para apacentar la iglesia de Dios el cual ganó con su propia sangre yo sé que en su mente ellos dijeron ¿cómo así?

la iglesia la sangre de Dios ellos pusieron la sangre del Señor porque cuando leemos la sangre del Señor entendemos o ya es claro que es la sangre del Señor Jesús pero el texto no dice así el texto dice apacentar la iglesia de Dios la cual él ganó por su propia sangre wow y esto ¿qué es?

esto prueba que primero que Jesús es Dios porque no fue el Padre que derramó la sangre ¿o sí? el Padre no tiene cuerpo el Padre es Espíritu entonces aquí vemos que Dios derramó su sangre porque Cristo es Dios y es algo solamente con este versículo si el Padre hubiera sido el que predicara o si hubiera parado ahí cancela todos los más versículos y da un mensaje de eso nada más yo voy a tratar de cubrir mucho a la vez la iglesia de Dios la cual él ganó con su propia sangre como les dije esto prueba que Cristo es Dios pues aquí se le llama así donde también se dice que él compró la iglesia con su sangre y dice Pablo continúa diciendo porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces y que no perdonarán al rebaño y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar arrastrar tras sí a los discípulos pero velar acordándoos que por tres años de noche y día no he cesado de amonestaros con lágrimas a cada uno y ahora hermanos os encomiendo a Dios y a la palabra de su gracia a aquel que tiene potestad para sobre edificaros y daros herencia con todos los santificados aquí hay mucha carne junta como les dije no se me inquieten algunas de esas cosas las voy a mencionar de nuevo en las aplicaciones brevemente pero si voy a hacer algunos comentarios no puedo hacer comentarios de todo porque no acabaríamos hoy tendríamos que hacer como hizo Pablo que se lleva la medianoche pero vamos a ver que podemos ver aquí con más detalles como les mencioné el señor compró su iglesia con su propia sangre la ganó y le está gritando a los pastores escúchenme al rebaño van a venir personas de afuera a la iglesia que estaba empezando iban a venir hombres de afuera hombres de afuera a destruir y a engañar a dividir y eso fue ya al principio de la iglesia imagínense en el día de hoy a la iglesia se iban a infiltrar de afuera hombres que dice que les llama lobos rapaces acuérdense que nosotros los cristianos somos las ovejitas indefensas que queremos un buen pastor y queremos que nos cuiden y queremos que nos protejan las ovejas son indefensas pero dice van a venir de afuera hombres que se van a infiltrar y en el día de hoy mujeres también porque hay mujeres pastoras andan en desobediencia a Dios pero hay todo tipo de infiltración en las iglesias algunos vienen de afuera pero otros vienen de adentro están las dos él les abierta y les dice recuerden que después después de mí entrarán en medio de vosotros lobos rapaces que no van a perdonar al rebaño a ellos no les importa destruir la iglesia ni no les importan si son ovejitas indefensas la van a destruir

[39 : 20] la van a engañar para ver si apostatan y se van al infierno porque son enemigos de Dios como dice son lobos rapaces no son ovejas son lobos rapaces y un lobo viene a destruir y a devorar y a dividir así que tenemos que estar los pastores y todos ustedes tienen que entender que a la iglesia llegan lobos rapaces de afuera querer quitar alma creeme esta doctrina o vete conmigo que te voy a enseñar tal cosa a devorar y destruir la iglesia pero también de adentro de la iglesia salen como dice aquí y de vosotros mismos se levantarán hombres ahí está hablándole a la iglesia y de en medio de vosotros también se van a levantar hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos Pablo los advierte hablamos de la apostasía la vez pasada ¿se acuerdan?

los que salen de la iglesia supuestamente habían profesado la fe ahora son apóstatas y también están devorando desde dentro de la iglesia y eso es mucho más peligroso aún todavía porque personas quizás uno cree que uno confía que de buena a primera cambian su doctrina cambian su convicción y empiezan a devorar y a destruir y a dividir la iglesia a envenenar y él les dice por tanto velar y les dice Pablo acordado que por tres años de noche y de día no he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno el apóstol Pablo realmente tenía un corazón pastoral él amonestaba si venía que el hermano tal o la hermana cual dejaba de venir a los cultos o estaba deprimido él tenía el cuidado dice que con lágrimas no cesaba de amonestar a cada uno no solamente como iglesia es más fácil para mí pararme aquí y enseñarle todo esto a ustedes en público pero es más difícil decidir bueno hay un problema en la casa del hermano tal tenemos que ir a administrarle es más difícil toma más dedicación más tiempo pero el apóstol Pablo dice eso lo hice yo y nos está enseñando a nosotros dice y ahora hermano os encomiendo a Dios y a la palabra de su gracia a aquel que tiene poder para sobre edificaros y daros herencia con todos los santificados aquí también hubo un un pequeño cambio en la traducción porque si yo voy a enseñar algo y no estoy claro tengo que analizarlo de arriba para abajo y de abajo para arriba porque yo primero quiero entenderlo yo para poderse enseñar a ustedes y realmente dice ahora hermano yo os encomiendo a Dios y a la palabra de su gracia y Matthew Henry piensa que pudiera probablemente la palabra de su gracia se está refiriendo al verbo de Dios que sería

Jesucristo pero sea como sea dice yo os encomiendo a Dios y a la palabra de su gracia entonces y aquel que tiene poder para sobre edificaros y daros herencia con todos los santos y si quien es que tiene poder para sobre edificaros y darnos herencia con todos los santos Dios en la reina valera parece como que la palabra es la que tiene el poder para edificarme y transformarme pero Dios es el que tiene el poder para sobre edificarnos y darnos herencia con todos los santos porque el que le pertenece a él es un heredero nosotros hemos sido adoptados y vamos a heredar todo lo que el Señor tiene eso es algo no es para vanagloriarnos pero eso es lo que la Biblia nos enseña que nosotros vamos a tener herencia junto con Jesucristo somos sus hermanos hemos sido adoptados como sus hijos y como vamos a ver ahora en las aplicaciones hemos sido redimidos comprado con la sangre de Dios el cristiano ha sido comprado con la sangre de Dios wow con un precio muy alto y Pablo nos da ejemplo en todo eso obviamente estamos viendo el ejemplo de Pablo versículo 33 al 35 dice Pablo al final de su discurso ni plata ni oro ni vestido de nadie he codiciado antes vosotros sabéis que para lo que me ha sido necesario a mí y a los que están conmigo dice Pablo estas manos dice Pablo estas manos más me han servido

Pablo le dice te voy a repetir de nuevo la ventaja es que esto es un discurso una prédica yo lo que simplemente estoy repitiendo la prédica de Pablo es una bendición él le está diciendo a ellos estas manos que yo tengo dice Pablo me han servido en todo yo no he codiciado de nadie oro ni plata ni vestido de nadie estas manos no me ha servido para yo tener lo que he necesitado pero en todo os he enseñado que trabajando así se debe ayudar a los necesitados y recordar las palabras del señor Jesús que dijo más bien aventurado es dar que recibir acuérdense que mencionamos una vez en uno de los mensajes anteriores que el trabajo de Pablo era construir tiendas

Pablo no era que tenía un negocio y él trabajaba tres horas y se iba a la casa a descansar porque el negocio seguía produciendo ese no era el trabajo de Pablo el trabajo de Pablo era con sus manos y si él hacía una tienda y se pasaba el día haciendo una tienda él le pagaban por una tienda y si necesitaba comer el otro día wow no tengo comida déjame hacer otra tienda porque necesito comer para mañana o para esta noche era lo necesario lo mínimo pero él dice yo trabajo para no ser de carga nadie y también para ayudar a los demás en lo que me sea posible dice para ayudar así trabajando a los necesitados y entonces él añade al final ahí dice y recordar la palabra del Señor Jesús que dijo más bien aventurado es dar que recibir qué cosas podemos aprender de todo eso aparte de las cosas que ya hemos aprendido de ese discurso de esa predica la última partecita que quedó se lo voy a dejar como les mencioné al hermano que le toca predicar el próximo domingo para podernos concentrar en todas estas porciones lo que nos queda es la despedida y los lloros y cuando él dijo que ya no veríamos a su rostro pero no vamos a llegar ahí sino que nos vamos a quedar aquí en esta porción donde dice que me hubiera aventurado dar que recibir entonces cuando

[46 : 58] Pablo decide estamos repasando lecciones aplicaciones podemos aprender de todo esto cuando él dice yo voy a salir salgo por tierra y no por mar escuchamos muchas razones que probablemente eran válidas por lo cual él prefirió irse por tierra a Mileto camino a Jerusalén obviamente no fue que todo el viaje lo hizo por tierra simplemente una porción no siempre lo más fácil es lo más conveniente escucharon bien no siempre lo más fácil es lo más conveniente si él se va por barco todas esas bendiciones que mencionamos no iban a poder ser posibles probablemente no iba a poder en un barco al menos que se esconda bien escondido va a haber gente siempre ahí si él se va por tierra podría irse a un monte a un bosque y orar y estar con Dios a sol y muchas otras razones que mencionamos él tenía una mente celestial Pablo tenía una mente celestial

Pablo planificaba su meta él quería llegar rápido a Jerusalén y él quería salir de Asia lo más pronto posible pero él tenía en mente yo quiero llegar a Jerusalén para la fiesta de Pentecostés Pablo planeaba de antemano él quería ir a Jerusalén ¿para qué?

para ministrar a los hermanos y para predicar también a todos los que se iban a reunir allí que venían ahí a esa celebración Pablo ponía el reino de Dios por encima de todas sus prioridades nosotros debemos hacer igual el reino de Dios debe estar por encima de todas nuestras prioridades cuando él convoca a los ancianos en Éfeso él pudo haber decidido déjame ir a Éfeso para que los ancianos no tengan que venir a visitar todos y viajar 80 kilómetros o 50 millas pero no como él tenía en plan salirse de Asia él salió de Asia y manda a buscarlos a los ancianos y cuál fue la respuesta a los ancianos que cuando él les mandó a decir vengan a reunirse conmigo ellos fueron tuvieron que hacer un viaje pero no se negaron cuando no están dispuestos a servirle al Señor no importan las dificultades ¿sí o no?

los hermanos que viven a una hora de aquí de distancia cuando el día del Señor llega se hace un inconveniente la distancia o no importa donde estemos van para la iglesia porque si es a una hora que no queda es a una hora ah no vamos a ir porque imagínense una hora de viaje los ancianos respondieron al llamado y vinieron Pablo les testificó con humildad con lágrimas y con pruebas él no se avergonzaba de predicar Pablo no se avergonzaba de predicar públicamente ni se resistía a compartir en privado cuando así la ocasión lo requería público o privado no importa como sea él era fiel lo mismo deberíamos hacer nosotros ellos querían estar seguros que ellos estaban entendiendo el pastor no simplemente está llamado a pararse aquí o pararse en el púlpito un domingo una vez cuando le corresponda sino que es un llamado que Dios nos ha dado y eso nos amonesta él estaba dispuesto a padecer y a terminar bien

Hebreos 11 1 pasaje que muchos de ustedes conocen por tanto nosotros también teniendo en derredor nuestra gran nube de testigos despojémonos de todo el peso y del pecado que nos acedia y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante el cristiano tiene un llamado tiene una carrera y tiene que estar dispuesto a lo que el señor nos traiga por el gozo puesto delante Cristo sufrió!

[51 : 31] ¿Quién sufrió más que nuestro señor Jesús? Nadie Él no solamente sufre imagínese usted que mañana le vienen a cortar la cabeza con un hacha pero usted no lo sabe pero el señor Jesucristo sabía todo lo que le iba a acontecer todo el tiempo imagínese usted si supieran que vienen mañana con el hacha ¿cómo se va a pasar usted esa noche?

usted va a estar muy tranquilo esa noche ¿entiendes? o sea el sufrimiento de Cristo no tiene comparación porque Él sabía lo que le esperaba el sufrimiento que le esperaba la separación de su padre pero Él tenía un gozo puesto delante esta vida se va a acabar muy rápido en estos días empezó el año y ya estamos en agosto quedan dos o tres meses y ya el año se acabó otra vez ¿verdad que sí?

Pablo el que escribió este discurso hace muchos años que se fue pero Él dijo que quería terminar con gozo ¿ustedes creen que Pablo terminó con gozo? el hecho de que estemos hablando de Él ahora y nos estemos gozando siendo amonestados pero gozándonos con ese testimonio eso es evidencia de que Él sí terminó con gozo nos dio un buen ejemplo nos dio un buen testimonio dice que Él estaba limpio de la sangre porque Él le había testificado a todos acuérdense que en Ezequiel el pasaje que habla de la atalaya que si venía el peligro y Él no anunciaba la sangre le iba a ser demandada pero si el peligro venía y la atalaya tocaba trompeta y el que no hacía caso era matado Él iba a ser culpable pero la atalaya quedaba libre de su sangre Pablo también dice yo estoy libre de vuestra sangre yo le he testificado a todos ustedes el Evangelio de Jesucristo si ustedes no le hacen caso a Dios ustedes van a dar cuentas advertencias y encomendaciones al Señor el mundo le pertenece a Dios por derecho de creación ¿si o no?

Dios es el creador y el mundo le pertenece pero la iglesia le pertenece a Él por redención ¿entienden la comparación?

todo lo creado le pertenece a Dios porque Él es el creador pero sólo los redimidos que los que fueron comprados con la sangre de Dios con la sangre de Jesucristo le pertenecen a Él como su iglesia wow qué bendición qué privilegio el precio que Dios pagó para redimirte a ti y a mí ¿y qué si me quieren quitar la vida en esta tierra?

[54 : 20] yo no tengo nada que perder yo fui comprado con la sangre de Dios y Él va a vengar esa sangre algún día yo le pertenezco a Él yo fui redimido la palabra redención es una palabra que es como una compra cuando iban a yo te para yo redimir una pieza de oro yo te voy a dar cinco vacas el precio de la redención son las cinco vacas para yo tener la pieza de oro para yo pertenecer a la iglesia de Cristo Él tuvo que derramar su sangre y eso fue el precio qué precio wow por eso es que cuando uno lee aquí que Él compró con su sangre que wow que eso ay ya ya el hecho de que nos dice que Él nos compró con su sangre eso es algo que no pudiéramos pasar todo el día en la noche meditando pero también

Él le da otras instrucciones nosotros pudiéramos encontrar alivio con la providencia divina porque sabemos que Dios es soberano controla todo pero también podemos confiar en las promesas que Dios nos da en su evangelio en su palabra como dijimos que nos quieren el Pablo dice yo los encomiendo a Dios y a la palabra de su gracia para aquel que es poderoso para que es poderoso para sobre edificarnos y darnos herencia nosotros tenemos un regalo que es la palabra de Dios los apóstoles y los discípulos en el Mateo 28 la gran comisión vemos que Dios el Señor les da su palabra le dice y por el mundo hacer discípulos enseñando les que guarden todas las cosas que yo os he mandado hay instrucciones el Señor nos dio instrucciones el Señor les dio instrucciones a los apóstoles la Biblia está llena de instrucciones para ti y para mí instrucciones por medio de las cuales

Dios quiere que le sirvamos que le obedezcamos que le honremos repito de nuevo para que me entiendan una cosa es confiar en la providencia de Dios Dios es soberano Dios tiene control de todo pero Dios me ha dejado su palabra Dios me ha dejado su ley Dios nos ha dejado sus estatutos el Señor Jesucristo le dio instrucciones específicas a los discípulos a los apóstoles enseñen esta cosa que yo les he enseñado a todos para que las guarden para que las guarden no para que las conozcan y que sepan que ya son salvos por gracia y que se vayan a recostar eso no es lo que dice que hagan discípulos para que enseñen esa cosa para que las guarden entonces lo que Mateo Henry esto de Mateo Henry dice presten atención dice encontramos alivio en confiar en la providencia de Dios pero mucho más al confiar en las promesas del evangelio se nos encomienda a Dios y a la palabra de su gracia

Cristo el verbo la cual el habló a sus discípulos como le dije en la gran comisión la palabra de su gracia para guiarles en la obra de la cual el es el Señor el gobernante el Señor nos dio instrucciones para saber como servirle y como llevar a cabo su obra observemos pues los preceptos de su palabra y vivamos conforme a sus promesas y un Pablo ejemplar procuremos en la medida de lo posible no serle de carga a nadie como lo hizo Pablo más bienaventurado es dar que recibir cuando damos no parecemos más a Dios de hecho cuando cuando le damos a los ingratos aún no parecemos más a Dios dice que su palabra que le hace salir el sol sobre malos y buenos

Dios siempre es el que está dando y él no recibe nada es así o no él es el que da si tú eres salvo él te dio a Cristo aprendamos de él porque algún día de él recibiremos la recompensa como les mencionaba al principio con relación al tique a la multa causa indignación cuando tuve que te están pasando un tiquecito yo creo que era como anaranjado que yo ni sabía lo que era hasta que lo leí y hay que como 20 casillitas de cantidad de cosas de infracciones y había una que decía que estaban barriendo que no se podía parquear ese día uno se indigna cuando es hallado en falta ya sea por ignorancia o porque cometimos algún error malo y fuimos hallados en cosas terrenales pero algún día todo el que está aquí va a tener que dar cuenta a Dios también y Dios tiene reglas estatutos y leyes y mandamientos que nos dejó establecido y la diferencia entre Dios y lo que barra en calle o lo que están los policías que están esperando en las esquinas a ver si algo hace algo mal es que a veces uno se escapa y no lo ven oye no me dio que me pasé en rojo pero resulta que a Dios no se le ha escapado nada nada de lo que hemos hecho desde el día que nacimos nada se le ha escapado y en el día del juicio final nos va a llamar uno a uno desde cero hasta el último día que vivimos en la tierra a que demos cuenta y hay una monetización para nosotros los pastores y los líderes y todos ustedes que son cristianos yo me sentí indignado cuando me pusieron el tiki sobre todo que la señora sale ay yo pensé que ustedes sabían no no que no sabíamos claro que no de hecho nos volvimos tan locos que uno de los que estábamos viendo el trailer entró por la calle al revés que era de una vía porque estaba distorsionado y yo digo por favor no no le añada más más problemas salte ahí rápido y escóndete por ahí porque a veces no había donde parquear porque era en la ciudad pero nosotros le hemos comunicado a ustedes todo el consejo de Dios ustedes que se sientan aquí si ustedes no son cristianos ustedes han escuchado el consejo de Dios y van a tener que dar cuenta a Dios algún día y no pueden decir que eran ignorantes porque ya lo saben y lo han escuchado en Mateo 11 20 vemos cuando el Señor estaba en su ministerio en la tierra él está amonestando a alguna persona en la tierra dice que Jesús comenzó a reconvenir por las ciudades donde hacía muchos milagros el Hijo de Dios en la tierra haciendo milagros no había forma de que no se dieran cuenta quién era él era Dios en la tierra y mostrándolo con milagro ese es el Hijo de Dios que está en la tierra pero dice él comenzó a reconvenir con ellos a llamarles a cuenta y a protestar porque ellos no se habían arrepentido

[63 : 07] ellos no se habían arrepentido se les estaba predicando estaban viendo los milagros estaban viendo las señales y no se habían arrepentido y él les dice hay de ti corazón hay de ti Betsaida porque si los milagros que se han hecho en vosotros en vosotras se hubieran hecho en Tiro y en Sidón hace mucho tiempo se hubieran arrepentido si esos milagros que yo le hice a ustedes Señor Jesús se hubieran hecho en esas ciudades ellos se hubieran arrepentido no se hubieran ido al infierno y sigue y tú Capernaum que hasta el cielo eres levantada en tu orgullo hasta el infierno serás abajada porque si en Sodoma se hubieran hecho los milagros que se han hecho en ti habría permanecido hasta el día de hoy hasta Sodoma se hubiera arrepentido si Cristo hubiera ido allá a predicar y hacer los milagros que hizo hasta Sodoma se hubieran arrepentido los perversos de Sodoma hubieran parado su perversión y hubieran creído

Cristo le dice eso pero ustedes no han creído le dice Jesucristo a ellos por tanto os digo que en el día del juicio será más tolerable el castigo para la tierra de Sodoma que para ti pero Dios habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia ahora manda a todos los hombres en todo lugar que se arrepientan huye a Cristo que aún hay perdón disponible para aquellos que se arrepienten moremos gracias te damos Señor por tu palabra gracias por enseñarnos y ministrarnos que tu santo espíritu quebrante de los corazones de los que están ciegos y los que tienen corazones endurecidos como lo hiciste con nosotros lo que hemos creído que vean la hermosura de Jesucristo gracias por tus amonestaciones y por tu consuelo gracias por haber derramado tu sangre y habernos redimido con tan alto precio que te amemos que te adoremos que te exaltemos y te demos gloria y en Jesucristo lo pedimos amén gracias